



御衣黄

ギョイコウ

文責：教頭

12月の生活アンケートで、不登校児童・いじめ認知はありませんでした。

～2025年がスタートしました！～



あけまして おめでとうございます。令和7年もよろしくお願いたします。2学期後半のスタートに当たり、朝会で校長先生からお話をいただきました。

「冬休みは楽しく過ごせましたか。みんなの顔を見ると、楽しく過ごせたようですね。さて、冬休み前に校長先生からの宿題を話しましたが、覚えて

いますか。『身の回りに当たり前にあるものをなぜと考えてみましょう』というものでした。『なぜ』という気持ちはとても大切です。いろいろなことに対して、これからも『なぜなんだろう』と考えてみましょう。

では、校長先生からの新しいお願いです。それは、『新年の抱負』を立ててほしいということです。教室には2学期のめあてがありますが、今年1年で、『〇〇ができるようになりたい』や『将来〇〇になりたい』という思いや願いをもってください。途中で変わっても構いません。なぜ、『抱負』をもってほしいかというと、抱負は『大きなパワー』を生み出すからです。困難があっても乗り越えられる力を与えてくれます。そのために大事なのは思いを持ち続けることです。今年もがんばっていきましょう」とお話しされました。



その後、生徒指導主任より、1月の生活目標についてのお話がありました。

冬休み明けではありましたが、どの子供も落ち着いた態度で、集中して校長先生の話を聞くことができました。子供たちの様子から、気持ちはしっかりと学校モードに切り替わっていたことが分かりました。

令和6年度も残すところ3ヵ月。今年度の学習を計画的に行い、苦手な学習では、学び直しをししっかりと行い、次の学年へと進級させたいと考えております。子供たちにとって、充実した毎日になるよう、教職員一同精進していきたいと思ひます。ご家族の皆様方には、2025年も本校の教育活動に際しまして、ご理解、ご協力を賜りますよう、よろしくお願申し上げます。



今年もいただきました

今年も、宮城県原水爆禁止協議会様より「いわさきちひろカレンダー」が届けられました。被災地支援の一環として、震災の翌年からいただいているものです。気仙沼では、本校のみ寄贈されています。本日お配りしましたので、ぜひご活用いただきたいと思ひます。

